

mémoire

# La Martinerie : “ Venez voir ce que nous avons fait ”

Les Amis de La Martinerie, forts de près de cinq cents adhérents, ont encore besoin de 40.000 euros pour finaliser leur centre de mémoire.

**E**n comptant les pouvoirs, près de deux cents personnes ont assisté, lundi soir, à l'assemblée générale de l'Association des amis de La Martinerie. La salle Barbillat-Touraine en travaux, la réunion a été organisée dans les locaux de l'école Saint-Michel attenants au centre de mémoire, lui aussi en cours de rénovation.

Très satisfait de l'enthousiasme manifesté par ses troupes, le président Jean-Jacques Bérenguier l'est un peu moins d'une année 2017 qualifiée de « mitigée » : « Avec 475 adhérents, notre nombre est stable. Par contre, sur le plan financier, la situation est un peu plus compliquée. La Région fait souffler le chaud et le froid financier, ce qui nous bloque dans l'évolution de notre projet. A l'heure actuelle, il nous manque 40.000 €. Nous devons mettre en route nos carnets d'adresses ».

## Visites le mercredi

Après avoir chaudement remercié les dizaines de bénévoles et les nombreux contributeurs, Jean-Jacques



Le bureau d'une association plus active que jamais.

Bérenguier a évoqué les prochaines grandes échéances, dont la commémoration, le 13 octobre, de la fin de la guerre 1914-1918. Il a ensuite rendu hommage aux chers disparus dont René Borie, ancien commandant du 90<sup>e</sup> RI. La parole ensuite à Francis Mory. Celui qui est plus spécialement chargé des travaux dans le bâti-

ment de mémoire, a encore tenu à le souligner : le chantier désormais en cours d'achèvement – sur les 700 m<sup>2</sup>, 550 m<sup>2</sup> seront équipés à la fin de l'année – a été presque entièrement réalisé par des bénévoles. Entre la magnifique salle des drapeaux et l'espace notamment réservé à la double présence américaine, le résultat

est effectivement époustouflant.

« Venez voir ce que nous avons fait », s'est ensuite écrié Francis Mory. Une visite possible, gratuite et bienvenue, puisqu'une permanence se tient chaque mercredi, de 8 h 30 à 12 h.

Contact : tél. 06.72.69.30.40.